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  学校通信 　山形市立南山形小学校 
　令和６年１２月２３日 

第８号 
　校　長　沼　澤　　聡

学習発表会を行いました。 

　１１月２８日に学習発表会を行いました。昨年度はインフルエンザの影響で、２回に分けて
 の発表でしたが、今年は全学年が揃って発表できました。

　学習発表会に向けて約３週間、各学年とも今年度ここまで学んできたことを、相手に伝わり
やすいように劇にしたり、資料を作り直したり等、力を合わせて準備や練習を進めてきました。
本番では、緊張感や喜びを感じながら、みんながとてもよい表情で発表していました。子ども

 達にとって、自分の成長や友達のよさ、他の学年のよさを感じられた発表会になりました。
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

講演会＆おしゃべりサロン        

 　学習発表会後に、ＰＴＡ文教部と母親委員会が共催して、
 講演会＆おしゃべりサロンを行いました。

 　講師に、山形県家庭教育アドバイザーで村山市はやま認定
 こども園長でもある土屋常義先生をお招きし、茶菓をいただ
 きながら講話を聴いたりグループトークをしたりしました。

 　幼児期から学童期にかけての教育の大切さや自尊感情を高める
 ための家庭での対応など、すぐに生かせるお話を伺えました。

 とても和やかな時間を過ごすことができました。
 

【１年　なないろ学年の約束】  【２年　ミリーのすてきなぼうし

　　　　～きらきらバージョン～】

 【３年　南山形のすてきを発表

　　　　　　　　しよう！＆合唱】

 【４年　南山形のおじいさん

　　　おばあさんとの出会いから】

【５年　お米の魅力伝え隊！】 【６年　ぼくらの学びの旅 in Tokyo】
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学校保健委員会を行いました。 

 　１２月１１日に学校保健委員会を行いました。この会では、子ども
 達の心と体の健やかな成長のために、教職員・校医の先生方・ＰＴＡ

 代表の方などが集まって話し合います。
 　会議では、まず、本校の養護教諭や安全主任等から、身体計測や

健康診断、『元気アップ週間』等の結果や考察、取り組みの成果と 
 課題の説明をしました。その後これらの情報も受けて、就寝時刻

 やメディアとの関わり方について、参加したメンバーで意見交換を
しました。今回は、参加人数が少なかったこともあり、内科校医の池田先生、耳鼻科校医の平
林先生には意見交換の中にも入っていただき、専門医の立場から、非常に厳しくも愛情あるご

 指導・ご助言をいただきました。以下に載せておきましたので、ぜひご参考にしてください。

 【内科校医　池田先生から】
　◇小児科医会では、メディアは全て含めて（スマホやタブレットも）１日２時間以内、

 　　ゲームは３０分以内を推奨している。
 　◇成長ホルモンは２１時～２４時に５回出る。睡眠は量ではなくどの時間に寝るかが

 　　大事。２１時に寝るとよい。
   ◇「ゲームをやめろと言ってもなかなかやめない…」⇒依存症と同じ。実際に、成長

 　　阻害、異常行動の子どももいる。子どもの責任は大人が取る。
 【耳鼻科校医　平林先生から】

 　◇イヤホンで聴く子どもがいるが難聴の原因になる。ヘッドホンも同じ。
　◇つけたまま寝ることで耳を痛めることもある。場合によっては治らないこともある。

荒井奨学賞、おめでとうございます！ 

　昭和４２年本校創立７５周年を記念して、元学校医の荒井冨先生から多額の基金の寄付をい
ただきました。この基金をもとに、学習活動を奨励し教育の振興を図ることをねらいに設定さ
れたのが『荒井奨学賞』です。今年は夏休みの自由研究取りか工作を対象に、３年生以上２４

 名の児童を荒井奨学賞に選び、１２月１８日の全校朝会で表彰しました。
 【受賞者】

 　☆３年生…菊地　翔太・丹羽　流星・橋本　沙羅・梅津　美優・小笠原朱里・瀬野　奏花
 　☆４年生…伊藤　遥斗・須藤　礼愛・秋葉　梨花・榎本　彩乃・根上　　渚・横山　絢大

 　☆５年生…丹羽　虹斗・木村　　怜
 　　　　　　武田　龍剛・三澤　瑛太
 　　　　　　大場　麻由・齋藤　柚芭
 　☆６年生…片平　晴光・鈴木　謙志
 　　　　　　鈴木　晶真・菊地　悠太
 　　　　　　奈良﨑陽莉・半田　一馬

  　※この他にも、県こども絵画展、 
    　市理科研究発表会等、６８名の 
　　　児童の表彰をしました。 

　２学期も本校の教育活動へご理解とご協力を賜りまして、大変ありがとうございました。
冬休みは１３日間になります。事故や病気等に気をつけて、有意義にお過ごしくだ 
さい。３学期もよろしくお願いいたします。　～よいお年をお迎えください～

 　　　　　　　　　　
             ※学校便りや日々の児童の様子は、ＨＰでもご覧になれます。 
                      


